

# Halloween/Samhain

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[28 de Octubre del 2018](#)

Hago un post sobre este tema cada año para la gente que es nueva. Por favor lee esto para conocer la postura Satánica sobre el Halloween.

También me gustaría añadir algo más, que no tiene nada que ver con el tema. Cuando era nueva en el satanismo e incluso en años posteriores, había muchas cosas que no entendía y tenía que confiar en la fe. Ahora, muchas cosas han sido respondidas y tienen sentido. El conocimiento y las verdades han reemplazado a la fe. Puede haber momentos en los que todavía no entendamos ciertas cosas, pero puedo asegurarles que, con el tiempo, con Satanás comprenderán y verán la verdad por sí mismos. Entonces todo tendrá sentido. Bien, ahora vamos con el artículo y les deseo a todos un muy Feliz Halloween.

## **Halloween/Samhain (Escrito entre 2004 – 2005).**

Para aquellos de nosotros que somos muy cercanos a Padre Satán, todos sabemos que él está harto de todas las afirmaciones y declaraciones judeocristianas sobre lo que es el satanismo, cómo lo celebramos y lo peor de todo, LO QUE DICEN QUE ES.

SATANÁS NO ES UN MONSTRUO DE HALLOWEEN.

SATANÁS NO ES UN VAMPIRO, UN FANTASMA O UN ESPECTRO.

SATANÁS NO TIENE CUERNOS ROJOS NI UNA COLA.

SATANÁS NO TIENE QUE VER CON CEMENTERIOS, ESQUELETOS NI NADA REFERENTE AL TERROR.

ESTA BASURA VIENE DE LOS CRISTIANOS. SE UTILIZA PARA BLASFEMARLO, DENIGRARLO Y RIDICULARLO. LO MISMO PASA CON SUS DEMONIOS.

Para muchos de nosotros, Halloween es una fiesta favorita. A mí me encantan las películas de terror y cosas así. El punto aquí es cómo estas han sido tergiversadas para retratar una imagen falsa e insultante de Satanás y los Dioses Originales (ahora etiquetados como "Demonios").

Pregúntate cómo te sentirías si la gente se pusiera máscaras horribles y saliera a la calle disfrazada de ti, de un miembro de tu familia o de un ser querido.

Padre Satán debe ser respetado en esta fecha, no burlado por aquellos que creen y honran lo que el cristianismo dicta que es. ¿Cuánto tiempo crees que alguien aguantaría saliendo vestido de Nazareno? Lo más probable es que fuera atacado por algún cristiano fundamentalista.

O si Hollywood produjera una película que retratara al Nazareno y a sus semejantes como monstruos horribles.

Halloween es un gran momento para disfraces, monstruos y demonios, imágenes de muerte y cosas así. Un momento para ser creativos y darse gustos. Es una de nuestras principales festividades, pero las imágenes negativas que denigran a Padre Satán tienen que desaparecer.

Está cansado de ello y le ha hecho saber al clero que no aprueba estos insultos. Durante demasiado tiempo, demasiados satanistas han aceptado las ideas CRISTIANAS de Satanás y sus demonios; lo que los CRISTIANOS alegan que son y lo que ELLOS afirman que es nuestra religión, en lugar de ver a Satanás como QUIÉN ES REALMENTE sin todos los matices falsos y retorcidos del cristianismo.

## **ACERCA DE SAMHAIN:**

La festividad conocida como "Halloween" se llamaba originalmente "Samhain", una palabra celta que significa "Fin del verano". En la antigüedad, las religiones se basaban en la naturaleza, donde la humanidad vivía en sintonía con la tierra, el cambio de estaciones y los cambios en las estrellas en el cielo. Esta es la esencia del satanismo; lo que es natural.

Los principales ciclos del año y las cosechas eran momentos importantes para festividades, ritos y celebraciones. Samhain era un tiempo de cosecha y el final de un año, un tiempo de preparación; almacenar cosechas y prepararse para el final del invierno. La víspera del 1 de noviembre era la víspera del Año Nuevo Celta. Esta festividad era un tiempo de cosecha, un tiempo de finales, muerte y morir, ya que la vida vegetal moría y el frío llegaba. Samhain también era un momento de honrar a los muertos. Los druidas encendían enormes hogueras, que consideraban sagradas, en honor al Año Nuevo celta.

Prevalecía la creencia en la existencia de un dios celta de los muertos conocido como "Samhain". Tras una extensa investigación y estudio realizado por muchos eruditos, casi todos coinciden en que este dios no existía. Casi todas las fuentes que mencionan una deidad de la muerte conocida como "Samhain" son CRISTIANAS y no tienen (como es habitual) ninguna referencia legítima que respalde sus afirmaciones.

Samhain se celebró durante siglos antes de que los cristianos se hicieran con el control de las fiestas paganas. Para la religión cristiana intrusa, todos los dioses de la antigua fe se consideraban "malvados" y, por tanto, especialmente indeseados en un momento de "peligro" para el "alma de cualquier buen feligrés". Por eso los cristianos suprimieron el rito mortal y lo sustituyeron un día después por el "día de todos los fieles".

El truco o trato se originó en Irlanda, cuando los mendigos iban de puerta en puerta el 31 de octubre pidiendo limosna. Los regalos eran para "Muck

Olla", un dios que se decía que destruía la casa de cualquiera que no fuera generoso. Las Jack-O-Lanterns también tenían su origen en Irlanda; el nombre se debe a un hombre llamado "Jack". La historia cuenta que Jack era un avaro y cuando murió, no se le permitió entrar al cielo y también le hizo bromas al Diablo, por lo que tampoco fue admitido en el infierno, pero fue condenado a caminar por la Tierra para siempre. Solo tenía una pequeña linterna para iluminar su camino y es por eso que llegó a llamarse Jack-O-Lantern. Por supuesto, los fantasmas, vampiros y demonios estaban asociados con esta festividad debido al miedo humano natural a la muerte y Samhain era una festividad de la muerte.

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[www.joyofsatan.org](http://www.joyofsatan.org)